

## **PRESSEMITTEILUNG**

# **Wechsel in der Geschäftsführung von Baden-Württemberg International**

**+ Dr. Christian Herzog verlässt Landesagentur auf eigenen Wunsch**

**+ Ulrich Kromer übernimmt interimswise**

**+ Aufsichtsratsvorsitzende Dr. Nicole Hoffmeister-Kraut würdigt Herzogs Engagement**

**Stuttgart – 27.09. 2024**

Dr. Christian Herzog wird zum 30. September 2024 auf eigenen Wunsch als Geschäftsführer der Landesagentur Baden-Württemberg International (BW\_i) ausscheiden. Dies gab Dr. Nicole Hoffmeister-Kraut, Ministerin für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus, in ihrer Funktion als Aufsichtsratsvorsitzende von Baden-Württemberg International heute, 27. September 2024, bekannt. Herzog war seit 1. August 2020 Geschäftsführer von BW\_i. Er verantwortete die strategische Neuausrichtung der Standortförderungsagentur auf die Herausforderungen der Unternehmensansiedlung und Internationalisierung von Wirtschaft und Wissenschaft sowie die personelle Stärkung der Agentur. Hoffmeister-Kraut dankte Herzog für seine engagierte und erfolgreiche Arbeit in den zurückliegenden vier Jahren und wünschte ihm für seinen weiteren beruflichen und persönlichen Weg alles Gute und weiterhin viel Erfolg.

Die Ausschreibung der Stelle des Geschäftsführers wird in Kürze erfolgen. Der Aufsichtsrat hat eine Personalgewinnungsagentur damit beauftragt.

Für die Interimszeit konnte mit Herrn Ulrich Kromer eine überaus erfahrene und in der Wirtschaft hoch angesehene Persönlichkeit gewonnen werden. Herr Kromer wird die Geschäftsführung von BW\_i ab 1. Oktober 2024 interimswise übernehmen. Ministerin Hoffmeister-Kraut zeigte sich sehr erfreut über die gefundene Interimslösung und dankte Kromer, dass er sich bereit erklärt habe, diese wichtige Aufgabe in herausfordernden Zeiten zu übernehmen. Somit sei ein reibungsloser Übergang und die erfolgreiche Fortführung der Arbeit von BW\_i bis zur Wiederbesetzung der Position des Geschäftsführers gewährleistet.



## Über Baden-Württemberg International

Baden-Württemberg International (BW\_i) ist die zentrale Standortförderungsagentur für Wirtschaft und Wissenschaft des Landes Baden-Württemberg. Sie unterstützt Unternehmen und Start-ups, Cluster und Netzwerke, Hochschulen und Forschungsinstitutionen sowie Regionen und Kommunen in allen Fragen zur Internationalisierung. Ihre Aufgabe ist es, baden-württembergischen Unternehmen bei der Erschließung ausländischer Märkte zu helfen und den Wirtschafts- und Wissenschaftsstandort weltweit optimal zu positionieren. BW\_i ist zudem für in- und ausländische Investoren die zentrale Anlaufstelle im Land.

Weitere Informationen erhalten Sie unter [www.bw-i.de](http://www.bw-i.de).

### **Ansprechpartnerin für die Medien:**

Annette Rueß

Leiterin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Telefon: 0711 22787-989

E-Mail: [annette.ruess@bw-i.de](mailto:annette.ruess@bw-i.de)